



NO SANCIONARÁN. Washington, agosto 19. El Jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos, William Crowe (Der.), y el Secretario de Defensa, Frank Carlucci, informan el viernes en conferencia Informativa, que los responsables del derribo del avión iraní no serán sancionados. (Cable-foto AP).

No Castigarán a Responsables de Derribar Avión de Irán

WASHINGTON, agosto 19 (DPA).— El derribo por error sobre el Golfo Pérsico de un avión de pasajeros iraní con 290 personas a bordo, efectuado por el crucero norteamericano "Vincennes", no tendrá consecuencias para los oficiales responsables.

El ministro norteamericano de defensa, Frank Carlucci, comunicó el viernes en Washington oficialmente el resultado de las investigaciones, según las cuales el capitán Will Rogers "actuó con prudencia, a tenor

—Favor pase a la página 24.

Pdte. Cerezo Tratará de Reactivar Acuerdos de Paz

GUATEMALA, agosto 19 (ACAN-EFE).— El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, iniciará a finales de agosto una ofensiva diplomática en Centroamérica, para "revitalizar" los acuerdos de paz "Esquipulas II", informó el viernes una fuente oficial.

El portavoz pres-

dencial, Julio Santos, dijo a ACAN-EFE que "tentativamente" el mandatario democristiano tiene proyectado iniciar una gira centroamericana el próximo 27 de agosto.

Agregó que las entrevistas de Cerezo con sus colegas de la zona, tiene como objetivos

—Favor pase a la página 19.

25 Mil Damnificados por Inundaciones en Nicaragua

MANAGUA, agosto 19 (DPA).— Unas 25 mil personas fueron calificadas el viernes por la Cruz Roja de Managua y el gobierno regional de la Costa Atlántica nicaragüense como damnificados, después de dos semanas de inundaciones en las poblaciones vecinas de La Mosquitia.

Decenas de comunidades están aún aisladas, señala un reporte del gobierno regional, según el cual se ha comenzado a suministrar asistencia a los vecinos de la ribera nicaragüense del río Coco.

En la región de Prinzapolka, millares de personas, en su mayoría indígenas miskitos, no tienen asistencia por la crecida de los ríos vecinos. Centenas de viviendas fue-

ron reportadas como destruidas por las corrientadas, pero no se detallan pérdidas de

—Favor pase a la página 31.

Walesa Amenaza a Gobierno con Incrementar Huelgas

VARSOVIA, agosto 19 (AP).— El jefe de Solidaridad, Lech Walesa, amenazó el viernes con un paro de tareas en el astillero Lenin de la ciudad de Gdansk, si el gobierno rechaza los reclamos de millares de mineros del carbón y estibadores que se hallan en huelga, de que se legalice a ese proscrito movimiento sindical autónomo.

Walesa habló durante un acto realizado en Gdansk en apoyo de los huelguistas, y dijo que los trabajadores en el astillero Lenin están dispuestos a interrumpir sus tareas el lunes si los reclamos de los mineros en huelga no son satisfechos.

Los paros se extendieron el viernes a por lo menos una mina más en

Honduras Confirma Permiso de Paso Ayuda a "Contras"

TEGUCIGALPA, agosto 19 (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, dijo el viernes que permitirá que por este país pase la nueva "ayuda humanitaria" que por 27 millones de dólares Estados Unidos aprobó para los "Contras" nicaragüenses.

El gobernante justificó su medida asegurando que el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, Premio Nobel de la Paz 1987, está también dispuesto a aceptar que por su país se canalice la asistencia a los rebeldes antisandinistas.

"Creo que la ayuda humanitaria tenemos que permitir que pase, hace poco permitimos que pasarán

por Honduras muchos camiones que llevaban ayuda humanitaria y no hubo ningún problema", indicó el mandatario.

Azcona enfatizó que "nadie se puede oponer a que pase todo lo que sea ayuda humanitaria para ningún grupo". Se estima que unos ocho mil "contras" reciben alimentos, uniformes, medicinas y otros pertrechos en una franja del departamento de El Paraíso (oriente de Honduras), fronterizo con Nicaragua.

Al menos hasta el pasado fin de semana, la entrega la estuvo coor-

—Favor pase a la página 24.

Pérez Prado Sufre Derrame Cerebral

MEXICO DF, agosto 19 (EFE).— El compositor, director de orquesta y cantante de origen cubano Damaso Pérez Prado, creador del "mambo", fue hospitalizado hoy con carácter urgente a causa de un derrame cerebral que le paralizó la mitad derecha del cuerpo.

Los médicos que le

—Favor pase a la página 46.



ASESINADA. Sin procedencia, agosto 19. Silke Bischoff, de 18 años, fue asesinada por asaltantes de un banco, que la mantenían como rehén, en Colonia, Alemania Occidental. (Cable-foto AP).

Ligeras Bajas en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 19 (AP).— El mercado cerró hoy con bajas ligeras, en una de las sesiones menos activas del año, y puso fin así a una semana de apatía por parte de los inversionistas y confusión general acerca de la dirección que llevan los precios.

"El mercado ha estado prácticamente ce-

—Favor pase a la página 31.



MUERTO. Lecce, Italia, agosto 19. Emanuele de Gorgi (Der.), de 15 años, es otro de los rehenes asesinados por asaltantes en Alemania Occidental. Aparece con su madre en una cena navideña de 1987. (Cable-foto AP).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, agosto 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 375 a 75 puntos de baja en la Lonja Local.

Se vendieron 6457 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con alzas.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 133.00
El Salvador ... 133.00
Mexicano F.O.B.
Laredo 130.00

Pánico en Brasil por Secuestros de Niños

RIO DE JANEIRO, agosto 19 (DPA).— Muchos niños dejaron de ir a las escuelas. Sus madres evitaban llevarlos a las calles y, cuando ello era inevitable, se armaban de piedras y palos para defenderlos.

Una muchacha rubia que hacía entrevistas

domiciliares para una agencia publicitaria fue salvada por la policía de una multitud airada que deseaba lincharla.

Estas han sido algunas de las consecuencias, hasta ahora, de una oleada de rumores

—Favor pase a la página 25.

Resumen mundial

Hermano del Pdte. Comunista de Afganistán se Asila en E.U.

Washington, agosto 19 (DPA).— El hermano del presidente procomunista de Afganistán se pasó a Occidente y recibió asilo político en Estados Unidos.

Phyllis Oakley, portavoz del Ministerio norteamericano del Exterior, confirmó hoy en Washington que Saddiq y su familia llegaron esta semana a EE.UU., donde fue aceptada su solicitud de recibir asilo político.

Según la portavoz, Saddiq y su familia huyeron a fines del año pasado de Kabul por "repulsión al régimen de Najibullah".

Protegidos por un grupo de la resistencia, pasaron varios meses ocultos en el valle del Panshir, en Afganistán. Luego fueron llevados a Pakistán, desde donde presentaron la solicitud de asilo político en EE.UU.

Reagan Nombra a Nuevo Embajador en Pakistán

Santa Bárbara, California, agosto 18 (AP).—

—Favor pase a la página 24.



PRESENTA CONDOLENCIAS. Islamabad, Pakistán, agosto 20. El Secretario de Estado, George Shultz (Izq.), presenta a su contraparte pakistani, Yaqub Khan, las condolencias oficiales de Estados Unidos, por la trágica muerte del Presidente Muhammad Zia Ul-Haq. (Cable-foto AP).

—Favor pase a la página 31.